

# PlantaDoce.

Entorno

## Gran Bretaña multa a fabricantes de medicamentos con más de 300 millones de dólares

Las empresas habrían participado en prácticas que incluyen comprar rivales potenciales para mantenerlos fuera del mercado.

PlantaDoce  
15 jul 2021 - 09:28



Gran Bretaña sanciona a diferentes farmacéuticas. El regulador de la competencia del país ha impuesto sanciones a varias farmacéuticas, con **más de 260 millones de libras** (305 millones de euros) por cobrar de más a la red de atención médica del Sistema Nacional de Salud (NHS, por sus siglas en inglés) respaldada por el estado en relación con el suministro de tabletas de hidrocortisona.

Las empresas participaron en prácticas que incluyen comprar rivales potenciales para mantenerlos fuera del mercado, aumentar los precios de los medicamentos como

---

# PlantaDoce.

---

único proveedor y compensar a la competencia.

El regulador ha sancionado a Actavis, Auden Mckenzie, Allergan, Accord Healthcare, Intas Pharmaceuticals, Waymade, Amdipharm, Advanz Pharma y algunas entidades de Cinven. **Auden Mckenzie y Actavis pagarán, juntos, 221,1 millones de libras (259 millones de euros).**

## **El regulador de la competencia de Gran Bretaña ha sancionado a más de siete compañías**

El regulador británico especifica que las empresas le cobraron al NHS “precios excesivamente altos” durante casi una década por el esteroide hidrocortisona, que se usa para tratar afecciones en las que las glándulas suprarrenales no producen suficientes hormonas.

“Estas fueron violaciones atroces de la ley que inflaron artificialmente los costes que enfrenta el NHS, reduciendo el dinero disponible para la atención del paciente”, según explica la directora ejecutiva de CMA, Andrea Coscelli, en declaraciones recogidas por *Reuters*.

**El NHS es la entidad de prestaciones sanitarias públicas de Reino Unido.** Creado el 5 de julio de 1948, la financiación de este organismo sanitario proviene del pago de impuestos y del presupuesto nacional.